

CCO194532

Lafourcade peleó primer lugar del Premio Planeta

Su novela obtuvo el tercer puesto en el certamen.

Después de algunos días en España, regresó a Chile el conocido escritor Enrique Lafourcade. Su novela "Mano bendita" fue una de las nominadas al Premio Planeta, pero lamentablemente quedó en tercero lugar.

Recién bajado del avión, osamos preguntarle:

— ¿Qué tal, Enrique? No pudo traerse la "Copa" Planeta..

— (Sonríe) No, era difícil. Pero me dejó satisfecho el apoyo de José María Valverde, uno de los jurados, que defendió "Mano bendita" hasta el final. Su apreciación era muy importante.

— Pero no se dieron las cosas.

— Lo penoso es que el premio era estupendo: ¡medio millón de dólares! Y el segundo obtuvo cien mil dólares, una suma que también entona los ánimos.

— Y para el tercero, ¿cuánto?

— Nada...

Y aunque perdió el partido, el escritor chileno sigue en competencia. Su actuación en el Premio Planeta le ha abierto las puertas en el difícil mercado internacional y, según hemos sabido, sus obras estarán muy luego en las librerías del viejo mundo y también en las de nuestro continente.

4AM
9297

21-X-1992
P. 31

velasco valenzuela

Lafourcade peleó primer lugar del Premio Planeta [artículo].

AUTORÍA

Lafourcade, Enrique, 1927-2019

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lafourcade peleó primer lugar del Premio Planeta [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)